

OF L. 23/07/18

Arnage

## Français et Allemands discutent de l'Europe



*L'échange, studieux, n'a pas empêché les jeunes de passer de bons moments.*

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Huit jeunes Allemands et une dizaine de Français ont appris à se connaître et à travailler ensemble, pendant presque deux semaines, dont une passée en Allemagne.

« Ce projet est porté par la Maison de l'Europe, explique Éline Bouffigny, chargée de mission sur la mobilité au sein de l'Union Européenne. L'idée était de profiter du centenaire de la fin de la Première Guerre mondiale pour demander à des jeunes, qui pourront bientôt voter, ce que signifiait, pour eux, l'Europe, la paix et la guerre. »

L'occasion, également, d'appréhender la relation franco-allemande et de la transmettre aux autres, au travers de courtes vidéos, réalisées par les adolescents. « Trois jeunes Marocains ont également été de l'aventure », se réjouit Ronja Lindenberg, de la maison de l'Europe de Marburg

(Allemagne). **Nous avons construit des ponts entre nos pays. »**

Si les Français ont été surpris par le rythme soutenu du travail, ils ont tout de même « apprécié cette expérience humaine ».

Bahaa Amayri, quant à lui, est un jeune Palestinien né en Syrie. Arrivé en Allemagne il y a quatre ans, il aime l'histoire et apprendre à connaître d'autres personnes. « L'une de mes professeurs est amie avec Ronja et elle m'a parlé de ce projet, précise-t-il. C'était super de rencontrer de nouvelles personnes. Nous avons confronté nos informations sur les deux Guerres mondiales, pour aboutir à un travail commun. Français et Allemands profitent d'une époque sans guerre. Nous avons construit notre travail, main dans la main, comme nos deux pays ont construit l'Europe. »

\_SAL09

